

NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス



2月4日(金)

うのはな館ミニ企画展「ひなまつり展」開催中！

「ひなまつり展」が3月27日(日)まで開催中です！江戸時代～平成の、時代によって変化するひな人形やひな飾りを楽しむことができます。最近、左に男びな、右に女びなのひな壇飾りをよく見ますが、実はその配置になったのは、大正時代からという説があるそうです。大正時代以前の、右に男びな、左に女びなのひな壇飾りも見ることができますよ♪

1月28日(金) 「片付けは何から始める？」 とっておきの方法を伝授！

中央図書館で「収納から考えるインテリア講座」が開催されました。インテリアコーディネーターの坂野民枝さんが「自分なりに片付けているけれど、今ひとつ見映えがしない…」という悩みを解決するコツを伝授。坂野さん曰く「収納グッズをきれいに並べることがインテリアではなく、次に使いやすくするために収納することがインテリアのポイント」だそうです。参加した方は、自分の住まいの状況をイメージしながら、収納から考えるインテリアを学びました。



スーパーキッズ

メールで簡単応募！



山崎 紫乃ちゃん (1歳)

いつも楽しい毎日をありがとう！

編集後記

コロナの影響で表紙の候補行事がすべて取材することができず、久しぶりに「表紙どうしよう問題」に直面した今号。そこで、3月といえば…と思いついたのが「ひな人形」でした。うのはな館「ひなまつり展」で展示されている、今となってはめずらしい、江戸末期のひな人形です。「ちょっと怖いかな…」という不安はありましたが、意外と素敵な表紙になったと思います。

そして、P2～3のとおり、広報ひがしうらの担当課が、広報情報課から新設される住民自治課に変わります。場所も南庁舎1階から本庁舎2階に引越します。4月1日以降に、広報紙などに掲載の写真や広報紙を取りに来られる際は、役場本庁舎2階へお越しく下さい！(H)